

Fotonoticia 03-07-2017



Imagen del nuevo parque infantil ubicado en la zona de embarque del Aeropuerto de Ibiza

El Aeropuerto de Ibiza amplía y mejora su parque infantil en la zona de embarque

El Aeropuerto de Ibiza ha ampliado y mejorado el parque infantil destinado a los pasajeros que viajan con niños. Este parque,

El espacio, que está ubicado en zona de embarque, dispone ahora de 80m² y cuenta con suelo de seguridad adaptado a los más pequeños, un camión de madera y otros objetos de juego nuevos.

Con la mejora de este parque infantil, el Aeropuerto de Ibiza habilita más espacio destinado a los pasajeros que viajan en familia, facilitando que su paso por las instalaciones aeroportuarias sea mucho más cómodo.

Además, la nueva zona de juego se ha movido ligeramente de su antigua ubicación para permitir una circulación más fluida de los pasajeros en la sala de embarque.